

Respectons les arnaqués

Le Réseau anti-arnaques diffuse chaque semaine quatre mises en garde Info-Alerte et les publie sur sa page Facebook.

Ponctuellement, des internautes annotent ces mises en garde de commentaires tels que : « Comment peut-on encore croire à ces sornettes ? » « Faut-il être idiot pour y croire ! »

Certes, les appels à la vigilance ne manquent pas dans la presse. Mais, par expérience, différents facteurs peuvent altérer les réflexes du consommateur : problèmes de santé, difficultés financières, disparition de proches...

Parallèlement, les escrocs font évoluer leur argumentation et savent utiliser les leviers psychologiques adaptés.

Par expérience, le Réseau anti-arnaques peut affirmer que tout consommateur, quelle que soit son éducation et quel que soit son milieu social, peut être victime d'une arnaque de la consommation. Le périmètre est large : de l'extorsion de quelques dizaines d'euros pour des offres internet douteuses jusqu'au placement mirifique.



INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79205 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)